

Oración y Alabanza – 21 de Agosto de 2024

“Sean vuestras costumbres sin avaricia, contentos con lo que tenéis ahora; porque él dijo: ‘No te desampararé, ni te dejaré’”. Hebreos 13:5 (RVR1960)

Nigeria: El director nacional Okon Obot nos informó sobre la destrucción de las iglesias de la Biblia Abierta en Tikwa y Ajimaka después de una fuerte tormenta de viento. Ambas iglesias quedaron completamente dañadas. Por favor oren por la provisión de Dios para reparar las dos iglesias.



“Alabado sea Dios por la nueva iglesia plantada en Lye en el distrito de Agwa. Únase a nosotros en oración para que la iglesia crezca y sigamos plantando iglesias”.



*Si desea ayudar a reconstruir iglesias mediante una donación en línea, visite bit.ly/MVPobot, o para donar mediante cheque, hágalo a nombre de Open Bible Churches y en la **nota:** Obot -Church Rebuild.*

Norte de México: Los misioneros Fayth McConnell y Del Brown compartieron: “Diecinueve jóvenes fueron arrestados por delitos graves. De los diecinueve, cinco habían sido secuestrados y obligados a trabajar para la mafia. Los cinco jóvenes están ahora en nuestro ministerio penitenciario. Uno de ellos sólo llegó al tercer grado. Estos jóvenes están muy emocionados de ser parte de nuestro ministerio grupal. Por favor manténganos en oración ya que el grupo de adolescentes encarcelados a los que ministramos semanalmente ha crecido a un total de trece y oren para que más se unan al grupo, aprendan acerca de Jesucristo y lo acepten como su Señor y Salvador”.





Uganda: El director ejecutivo Vince McCarty y el misionero Burliss Parker acaban de regresar de su viaje a las Iglesias de la Biblia Abierta en Uganda. Están agradecidos por el liderazgo del Rev. John Bosco junto con el resto de la Junta Nacional. Vince y Burliss pudieron visitar varias iglesias y orfanatos durante su viaje y realizaron varios seminarios de enseñanza para los pastores. Continúe orando por el crecimiento y la expansión de nuestro trabajo de Biblia Abierta allí.

Kenia: El Director Ejecutivo Vince McCarty y el Misionero Burliss Parker también pudieron viajar a Kenia y visitaron nuestras Iglesias de Biblia Abierta allí. Elogian al reverendo Charles Omina por su liderazgo y están agradecidos por el crecimiento que vieron allí. Vince y Burliss tuvieron una conferencia en Mt. Elgon, donde hay siete Iglesias de Biblia Abierta. Por favor oren por nuestros líderes e iglesias en Kenia.



Petición especial de oración: Durante el viaje del misionero Burliss a Uganda y Kenia, su esposa, Dawn, que se quedó en casa en los EE. UU., fue llevada a la sala de emergencias porque tenía problemas para respirar. Por favor oren por la curación de Dawn y para que el Señor dé sabiduría a los médicos que tratan su condición física.

Chile: El director nacional, José Pizarro, compartió que tenemos dos nuevas iglesias y otras tres iglesias han regresado para unirse a las Iglesias de Biblia Abierta de Chile. Continúe orando por el crecimiento y expansión de la obra de la Biblia Abierta en Chile.

Nuestra ofrenda Cosecha Global para 2024 es para ayudar al Centro Médico Acropolis en Trinidad. Unase a nosotros para ayudar a comprar equipo médico especial y deje que su luz brille. Esto ayudará a salvar vidas física y espiritualmente. Para obtener más información y saber cómo puede participar en esta ofrenda especial, vaya a: www.openbible.org/LetYourLightShine.



Por favor comparta con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.